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福岡魚市場の皆さんと
意見交換

国防部会長に就任

福岡市中央卸売市場鮮魚市場の皆さんと意見交換会を

しました。日本の水産業界は、昨今の物価高や人手不

足に重ねて、中国による日本産水産物の輸入全面禁止

で、大きな打撃を受けています。

これから政府が打ち出す経済対策においても力になれ

ることはないだろうかと、現場で困っていることやそ

の対策法についてご意見を伺いました。

安くて新鮮で美味しい魚が、福岡の自慢であり魅力で

もあります。福岡の水産業を、その川上の生産者〜流

通〜卸売業と支えることが、ひいては消費者のため、

観光商業都市☆福岡の発展のためとなります。

安全で美味しい福岡の魚、今は価格も落ち着いていま

す！みんなで食べて支えましょう！

このたび自民党の国防部会長に就任しました。

部会というのは自民党の政務調査会の下に設置された、

各省庁ごとの法案審査をする会議体になります。

国防部会は防衛省に関する予算や法案を審査します。

党内プロセスとして、部会で承認された法案のみが、

政務調査会そして総務会に上げられて閣議決定に至り

ます。つまり部会の審査をクリアしなければ、法案が

国会に提出されることはないのです。

そうした重たい役割を持つ部会の長を任されることに

なります。3年続けて防衛の重職に就くことになりま

すが、安全保障はもとより内政や地元の課題にも目を

配りながらバランスよく活動していきたいと思います。

本日は就任後初となる政務調査会 正副会長・部会長

会議があり、総理指示による経済対策について進め方

が話し合われました。

政務調査会の役員一覧はこちらのQRコード

からご確認いただけます。

＜自民党・政務調査会・役員＞

長浜鮮魚市場 市民感謝デー🐟

日時：10/14（土）9:00～12:00

場所：福岡市中央卸売市場鮮魚市場

鮮魚の一般販売やお子様も楽しめる催し物がたくさん！

是非みんなでいって美味しい魚を食べましょう！

※今年は11/11、12/9も開催！
詳細については、こちらのQRコードから
ご確認ください。＜長浜鮮魚市場＞
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